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Der Spielbetrieb der Saison 2022/23 konnte endlich wieder normal durchgeführt, und ohne Einschränkungen mit 
einer intensiven Finalrunde über die Bühne gebracht werden. 
Die Saison verlief durchzogen, so wie es halt laufen kann. Am Schluss landeten wir dann in der Auf-/Abstiegsrunde 
der 1. und 2. Stärkenklasse des Straubsport Cups. Wir standen an der Finalrunde unter Druck, um unser 
Saisonziel, den Klassenerhalt, zu erreichen. Die Spiele an der Finalrunde waren sehr umkämpft und ausgeglichen, 
dass zuletzt das Torverhältnis und die Direktbegegnungen entscheiden mussten, wer in welcher Stärkenklasse 
verbleiben kann. Leider landete unser Team einen Rang hinter dem Klassenerhalt, womit wir in der kommenden 
Saison neu in der 2. Stärkenklasse spielen werden. So stellten wir uns darauf ein, in der kommende Saison eine 
Stärkenklasse tiefer zu spielen. 
 
Zuerst kam aber die Sommerzeit mit den Turnfesten. Auch da war die Unihockeyabteilung im Fachtest Unihockey 
mit am Start. Mit Zielstrebigkeit und Einsatz wurde intensiv trainiert, zusätzlich wollten wir im Leiterteam eine 
Veränderung vornehmen. Olivier Kofmel ergänzt deshalb das Trainerteam seit dem Sommer 2023. Neue Ideen 
und Inputs sind immer herzlich willkommen. 
Ab dem August startete die Vorbereitung für die kommende Saison 2023/24. Bei der Unihockey-Leitersitzung 
wurde bekannt, dass sich einige Team aus der Liga zurückgezogen haben. Dadurch konnten wir die neue Saison 
wiederum in der 1. Stärkenklasse in Angriff nehmen. Gleichzeitig mit dem Saisonstart kam auch die Vorbereitung 
für die Turnshow 2023. Dieses Jahr studierten wir in Zusammenarbeit mit der Abteilung 35+ einen Auftritt ein. So 
gab es intensive Trainings, welche doppelspurig verliefen. An der Turnshow konnten wir die drei Auftritte in vollen 
Zügen geniessen. 
 
Zum Saisonabschluss machten wir zuerst Halt im Restaurant Zelg mit einem feinen Nachtessen, bevor es dann 
Mitte Dezember in die letzten Spiel-Runden vor den Ferien ging. 
 
Durch die abwechslungsreichen Trainings und den Ansporn des Leiterteams, die Jungs zu verbessern und fit zu 
halten, soll der Spass am Unihockey im Vordergrund stehen. Danke an das ganze Team für ein intensives und 
spannendes Jahr. 
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